



千歳市立北陽小学校
5年生 学年通信
2023年9月8日 No.20

個人懇談、始まっています！

今週から個人懇談が始まりました。お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございます。10分と短い時間ですが、子どもたちの学校での様子などをお伝えできればと思います。もし、都合がつかなくなった場合には学校まで連絡をいただきたいです。よろしくお願いします。



宿泊学習写真販売開始！

昨日、宿泊学習の写真販売のお知らせプリントを配付しました。販売期間が決まっていますので、期間内での申し込みをお願いします。【販売期間09/05（火）～9/20（水）】詳細はプリントに記載されています。よろしくお願いします。



前期の終わりが近づいています。

前期の終わりが近づき、各教科ともテストが増えてきています。テストのためだけに学習をしているわけではありませんが、目標をもって進んで学習に取り組んでいけるように励ましていきます。授業で学んだことをその日のうちに復習することで理解が深まります。「家庭学習」で自分に必要な学びを進め、前期の学習をしっかりとできるように取り組んでほしいと思います。

家庭科で小物を制作します！



いよいよ、家庭科の授業で小物作りを行います。今まで練習布を使いながら玉止めや色々な縫い方を学習してきました。以前にも学年便りでお知らせしましたが、フエルト2枚を持たせて下さい。裁縫セットも忘れないように一声かけて上げて下さい。